

Une épok formidable

le blog de Anne Eveillard

AccueilLivresContact

15:48:42 | Friday, 03 December 2010

Commentaires récents

Vienney-Balmer Christiane dans Invitation à goûter

anne dans Invitation à goûter

Salomé dans Invitation à goûter

admin dans Rubrique à brac

Vévé dans Rubrique à brac

Archi anar-chic

Posté le 3 décembre 2010 par anne



Il s'appelle Jean-Paul Lubliner. Quand il donne rendez-vous, c'est à dix minutes à pied de la station Abbesses, capitale de bobo-city, Paris 18^{ème}. Hier, cet artiste touche à tout –il a participé à la naissance de Radio Nova avec Bizot, bricolé avec Kappauf et créé le cabinet d'architecture @telier 18- a convié quelques curieux pour visiter son incroyable maison. Une maison Bio communicante sur trois étages, avec vue imprenable du Panthéon jusqu'à la Tour Eiffel et baptisée *Starway to Heaven*. Clin d'œil au tube de Led Zep. Dommage : le disque ne passait pas en boucle durant la visite. Au lieu de cela, les *happy few* ont eu droit au show de quatre danseurs-contorsionnistes, digne des figures les plus *hot* du *Supperclub* de San Francisco. Délicieux délire et époque formidable. Dans une ambiance à mi-chemin entre *Brazil* et *2001 l'odyssée de l'espace*, avec un soupçon d'*Eyes wide shut* au niveau du bar, dont le plafond transparent donne sur le bain à remous du spa... Audacieux. Déroutant. Et finalement amusant. En marge de tout conformisme, Lubliner a réussi à séduire toute une pléiade d'industriels qui ont participé à l'élaboration de cette maison à part. Une vitrine écolo et décalée, avec puits canadien, récup' des eaux de pluie, jardins muraux dépolluants et cet *Escalier du temps* qui donne l'heure, scintille en même temps que la Tour Eiffel et dont les marches en verre, alimentées en énergie solaire, s'éclairent grâce à des détecteurs de pression. Jolie proesse. A titre perso, je suis partante pour retourner chez mister Lubliner aux beaux jours, afin de profiter de la terrasse sur le toit et du ciné en plein air qu'il projette d'y installer. Au programme : un festival Kubrick s'imposerait.

Photo © JP Lubliner/maison Bio communicante

partager



catégories

- A 1h30 de TGV (12)
- A boire & à manger (7)
- Billets verts (7)
- Culture (61)
- Entendu et incongru (20)
- Politique (9)
- Santé (10)
- Société (64)
- Uncategorized (2)
- Ūu et incongru (29)

Méta

- Inscription
- Connexion
- Flux RSS des articles
- RSS des commentaires
- WordPress.org

Mots-clés

angers arte bachalot beaux arts beigbeder bobo bon marché canal + cannabis champs-elysées chocolat coach colette communication elysée football france 2 france televisions grasset hermes iPhone jouanno louvre ms maison & objet marais métro montparnasse new york nip tuck noel paris RER rtl sarkozy